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学校再開   改めて、三中の風土づくりを 

 ６月１日から学校が再開しました。三中にも生徒の明るい声や笑顔が戻り、本来の学校の姿になり

つつあります。今後は学力や体力の向上、生活習慣の定着等、取り組むべき課題は多くあります。感

染症対策への意識を皆で高めながら前に進んでいきたいと思います。 

 三中の風土は、先輩方が築いてきた長い歴史の中で、生徒達が伝統として受け継いでいるものが

たくさんあります。それは、日々の生活スタイルとなって生徒にいつの間にか身に付いています。例え

ば、雨の日に、早く学校に登校した生徒が後から登校してくる仲間達のために、靴を脱いだ後に足下

が雨で濡れないようにと、靴箱からスリッパを出して玄関先に並べてくれています。職員が指示をした

ことではありません。生徒が自分達の手でつくり上げてきた仲間を思いやる三中の風土です。三中生

徒会の基本方針である「よか熊三計画」の「よか挨拶」「よか動き」「よか大畑」は、生徒に社会性や思

いやりの心、郷土を愛する心など、とても大切なことを教えてくれる取組です。今後も日々の生活に息

づいていくことでしょう。 

３ヶ月間の臨時休校により、忘れかけていたことをもう一度思い起こし、改めて三中の風土をつくり

直し、人的・物的な教育環境についても整備していく必要があるように思います。「学校再開」は、生

徒にとって学ぶことの尊さを問い直し、友人の大切さを見つめ直し、郷土のよさを振り返る機会と捉

え、生徒と共に三中教育を推進していきたいと考えています。 

 

歴代生徒会長より 

 

三中ＰＴＡ活動報道  第 1回ＰＴＡ本部役員会の開催について 

６月１８日（木）１９時より、第１回ＰＴＡ本部役員会を開催いたします。内容は、今後のＰＴＡ活動の

行事や見通し等について話し合う予定です。今回は、会長、副会長、書記、会計、監事、家庭教育部

長のみで行います。学年委員長さんと部長さんについては、決定していない部がありますので、第２

回本部役員会からの出席をお願いします。保護者の皆様から、ＰＴＡへのご意見等がありましたら予

め連絡をお願いします。本部役員会でも話し合いたいと思います。            

 

生徒会よか熊三計画 

 


